

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIA

RELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

16 entidades navarras exponen sus proyectos en materia de responsabilidad social e igualdad de género y conciliación

Son beneficiarias de una subvención del Gobierno de Navarra para la puesta en marcha de distintos aspectos de la responsabilidad social en sus organizaciones

Martes, 04 de diciembre de 2018

Las 16 entidades adjudicatarias de una subvención en las dos convocatorias de 2018 para la elaboración de proyectos de responsabilidad social e igualdad de género y conciliación, han expuesto recientemente sus trabajos ante responsables del Departamento de Desarrollo Económico y ante el resto de empresas y organizaciones, así como la aplicabilidad de los proyectos en las propias entidades.

Dos sesiones de trabajo han servido para compartir los proyectos y medidas a aplicar en el seno de las organizaciones y empresas. En ambas han participado el director del Servicio de Trabajo, Javier Zubicoa, y la técnica M^a José Caudevilla, en representación del Gobierno de Navarra.

Proyectos socialmente responsables

Las empresas y entidades Asociación Industria Navarra (AIN), Amedna-Needze, Asociación de Empresas de la Merindad de Estella (LASEME), Asociación de Empresas de Economía Social de Navarra (ANEL), Fundación Industrial Navarra, KSM Consultores, Sustainn y Confederación de Empresarios de Navarra (CEN) han dispuesto de unos minutos para explicar la idea clave en la que se sintetiza y se representa su proyecto, su incidencia en la materia objeto de la subvención y la continuidad y sostenibilidad en el seno de la organización pasado un tiempo.

Aunque cada uno en un marco diferente, cada proyecto se ha centrado en los tres aspectos de la responsabilidad social empresarial: la dimensión económica, social y ambiental.

Todas las organizaciones, también, han instado a la necesidad de seguir trabajando en dichos aspectos para mejorar en la competitividad, rentabilidad, transparencia y el buen gobierno de las empresas navarras.

El Gobierno de Navarra ha invertido 400.000 euros en su convocatoria de 2018 para contribuir a la elaboración y aplicación de los proyectos de responsabilidad social empresarial en las entidades sin ánimo de lucro y empresas navarras.

Igualdad de género y conciliación

En otra sesión de trabajo, el Departamento de Desarrollo Económico ha reunido a las ocho entidades beneficiarias de una subvención para la elaboración e implantación de proyectos en materia de igualdad de género y conciliación en el seno de sus organizaciones, convocatoria de 2018 que el Gobierno de Navarra ha incentivado con 130.00 euros.

En concreto, las organizaciones que han expuesto sus proyectos son: Amedna-Needze, Confederación Española de Personas con Discapacidad Física y Orgánica (COCEMFE), KYB, PAUMA, Asociación de personas con discapacidad de La Ribera (AMIMET), GourmetFood, Global Servicios Culturales y Fundación Ilundáin-Haritz Berri. En su participación en la jornada, las organizaciones y empresas han estado acompañadas por las consultoras que les han guiado durante la implantación de sus actuaciones: Equala, ODE e Irene Eraso. Las entidades subvencionadas han contado de manera resumida la idea clave que sintetiza y representa su proyecto, la relación del mismo con la Responsabilidad Social Empresarial y la continuidad y sostenibilidad del proyecto en el tiempo.

Los proyectos presentados abarcan a distintos perfiles demográficos de la sociedad navarra: jóvenes, personas discapacitadas o sectores masculinizados, entre otros, un aspecto muy enriquecedor que ha destacado Javier Zubicoa, quien también ha subrayado cómo los diferentes proyectos han superado las barreras de las propias organizaciones y han llegado hasta el ámbito familiar y social de los trabajadores y trabajadoras de cada organización.

En la sesión también han estado presentes la subdirectora del Instituto Navarro para la Igualdad (INAI), Nerea Álvarez, y del técnico, Pedro Lacunza.

Hacia una nueva cultura empresarial

La apuesta del Gobierno por extender el enfoque de la responsabilidad social de las empresas en Navarra, tiene en InnovaRSE uno de sus principales elementos estratégicos. Responde a uno de los restos de la S3, concretamente el referido a “nueva cultura de gestión empresarial”. El sistema incluye, además de la Metodología para implantar la RSE en las empresas en 4 fases (diagnóstico, plan de actuación, memoria de sostenibilidad y ciclo de mejora), la formación de consultores/as que guían a las empresas en la implantación de la Metodología y que son homologados por Gobierno de Navarra para ello.